

DFB-Ehrenamtspreis und Fußballhelden 2024



Das sind die diesjährigen Geehrten im Jahr 2025

Seit der Gründung der Aktion Ehrenamt im Jahr 1997 verleiht der DFB in Zusammenarbeit mit seinen Landesverbänden jährlich den *DFB-Ehrenamtspreis*.

Aus den Fußballkreisen des bfv wählen die Ehrenamtsbeauftragten je einen Kreissieger aus, die – stellvertretend für viele hochengagierte Vereinsmitarbeiter – für die hervorragende ehrenamtliche Leistung ausgezeichnet werden.



Kreissieger: Mike Heinrich (SG Auerbach)

Gemeinsam mit den aus Südbaden und Württemberg erhielten die badischen Preisträger für den DFB-Ehrenamtspreis eine Einladung zum gemeinsamen „Dankeschön-Wochenende“.

Die Aktion „*Junges Ehrenamt – Fußballhelden*“ richtet sich speziell an junge Menschen im Alter von 18 bis 30 Jahren, die sich in der Kinder- und Jugendarbeit im Amateurfußball engagieren. Ziel ist es, junge Trainer, Betreuer, Jugendleiter und Schiedsrichter für ihre Leistungen zu würdigen und zu motivieren. Als Anerkennung erhalten die Fußballhelden Zugang zu Weiterbildungsmaßnahmen, wie einer speziellen Bildungsreise nach Spanien.

Fußballheld

Kreissieger: Jan Kovacs (SC Oberschefflenz)



Da der Kreissieger Jan Kovacs nicht an der Bildungsreise teilnehmen kann, wurde Noah Seuffert als seinen Nachrücker bestimmt.

Die Gewinner der Aktion Ehrenamt und Fußballhelden sowie die weiteren Preisträger stehen stellvertretend für tausende Ehrenamtliche in Baden, die sich Woche für Woche mit Leidenschaft für ihre Vereine einsetzen.

Ein herzliches Dankeschön an alle für ihre wertvolle Arbeit!

Weitere Preisträger DFB-Ehrenamtspreis:

Wir stellen im Folgenden die weiteren Preisträger im Fußballkreis Mosbach vor. Diese wurden dieses Jahr vom stellvertretenden Kreisvorsitzenden und Kreisehrenamtsbeauftragten Michael Wüst jeweils bei ihrem Fußballverein geehrt. Sie erhielten eine Ehrenamtsurkunde und eine Uhr für ihre vorbildliche ehrenamtliche Leistungen im Fußballsport überreicht.



Anika Dratz (2.v.l.) und Anton Vrkic (2.v.r.) vom SV Aglasterhausen



Jürgen Flad (3.v.l.) von TSV Billigheim



Christian Kaiser (Mitte) vom FV Elztal



Klaus Kedweg vom FC Mosbach



Ralf Lex vom FC Neckarzimmern



Melanie Yilmaz-Weixler (Mitte) vom SV Michelbach

Weitere Preisträger Fußballheld:



Elias Humburger (FC Lohrbach)



Chris Mader von (hinten 2.v.l.) von TSV Billigheim



Noah Seuffert von der SV Schefflenz